

泉小中学校だより

わく泉 落ち合うごとく

～「自立」「協働」「感謝」を重ねて「自信と誇り」を～

第4号

令和3年6月18日（金）

《文責：校長》



いずみん

一斉下校訓練をしました 天災に対応できる安全な下校ができるように

6月14日（月）に、「大雨により授業を打ち切りにして全校一斉に下校する」という設定で訓練を実施しました。多くの学校では、保護者に学校まで迎えに来ていただく「引き渡し訓練」をしますが、本校はスクールバスを活用して、いつものバス停まで子どもたちを送り、



そこで引き渡すか、お迎えがない子には職員が帰宅支援をする、という一斉下校を行いますので、その訓練でした。



お迎えに来ていただいたご家庭には、ご協力ありがとうございました。万一の際の訓練ができて、備えができました。実際はないことを祈りつつ…。

ZOOM接続テストを実施 学校と家庭をつなぐ 新しい手段に

6月14日（月）は一斉下校訓練で早く下校しましたので、その後、ZOOM接続テストをしました。八代市では現在1人1台タブレットパソコンを準備し、その活用を進めています。



この日は学校からパソコンを持ち帰り、職員室や教室からZOOM接続補助をしながら各家庭と接続し、簡単なやりとりをして各担任が確認しました。



今後、災害等で休校になった際に、安否確認やできる範囲での授業など、活用が広がるように準備を重ねていきます。

靴のかかとを靴箱のへりにそろえる やつしろスピリッツの取組から

現在泉小中で意識的に取り組んでいる「やつしろスピリッツ」をご紹介します。「やつしろスピリッツ」とは、八代市内の全小中学校で行っている共通実践です。

- 自分からすすんであいさつをする
- 話す人の顔を見てしっかり聴く
- 靴のかかとを靴箱の手前のへりにそろえる



この3点を徹底して身につけていく取組です。

今、本校では「くつのかかとそろえ」を意識して声かけしています。靴のかかとをへりにそろえるためには、ひと動作が必要です。そのひと動作が、子どもたちの落ち着きやきりっとした心持ちにつながるのです。最近トイレのスリッパ並べにもよい影響が出ています。さすがは泉の子どもたちです。